

MCT ITALY

Expanding Market Growth and Grand Opening of new production facility

Ausbau des Marktwachstums und Eröffnung einer neuen Produktionsanlage



Figure: MCT Italy

Only a few days ago MCT Italy opened a new section of its manufacturing factory, right in picture CEO Andrea Marcantonini

Erst vor kurzem eröffnete MCT Italy einen neuen Bereich seiner Produktionsstätte, rechts im Bild CEO Andrea Marcantonini

There is lots of excitement at MCT Italy: only a few weeks ago the supplier opened a new section of its manufacturing factory which allows to speed up production times, execute total control over processes and improve quality.

“An important and courageous decision was taken after the extremely challenging period we all endured as we were first impacted by the effects of the global pandemic and then by unprecedented price increases of raw materials. This coupled with political instability deeply affected all of us”, said Andrea Marcantonini, CEO of MCT Italy.

Despite all these challenges the company has realized growth and success in terms of Productivity, Export and International presence. The American subsidiary continues to flourish, and MCT Italy continues to expand with the recent opening of the new branch in North Africa. Throughout this growth the focus has been to innovate and improve.

New production facility

With a total investment of over 3 million euros, the new facilities occupy 4.000 square meters and was built in less than one year. The new construction is eco-friendly, thanks to solar panels covering the roof, with a total capacity of 400kW, and the parking lot is equipped with electric charging terminals.

In addition to product management, research and development, machining and assembly, the brand-new site will:

- » increase the production capacity over 40%;
- » consolidate all operations into one location;
- » improve the quality of finished elements;
- » lower operation costs;
- » alleviate potential supply chain issues.

Investments in the new factory to name a few include:

- » New shot-blast, magnetic paint spraying and powder coating facilities for a long-lasting finish;

Bei MCT Italy herrscht große Begeisterung: Erst vor wenigen Wochen hat der Maschinenhersteller einen neuen Bereich seiner Produktionsstätte eröffnet und ist damit in der Lage, die Produktionszeiten zu verkürzen, die Prozesse vollständig zu kontrollieren und die Qualität zu verbessern.

„Hiermit wurde eine wichtige und mutige Entscheidung nach einer für uns allen äußerst herausfordernden Zeit getroffen, da wir zunächst von den Auswirkungen der globalen Pandemie und dann von den beispiellosen Preissteigerungen bei Rohstoffen betroffen waren. All dies in Verbindung mit der instabilen politischen Lage hat uns alle tief getroffen“, so Andrea Marcantonini, CEO von MCT Italy.

Trotz all dieser Herausforderungen konnte das Unternehmen Wachstum generieren und war hinsichtlich Produktivität, Export und internationaler Präsenz erfolgreich. Die amerikanische Tochtergesellschaft floriert weiterhin und mit der kürzlichen Eröffnung einer neuen Niederlassung in Nordafrika ist MCT Ita-

ly weiter auf Expansionskurs. In dieser gesamten Wachstumsphase lag der Schwerpunkt auf Innovation und Verbesserung.

Neue Produktionsanlage

Die neuen Anlagen im Wert von Gesamtinvestitionen von mehr als 3 Mio. Euro erstrecken sich über 4.000 m² und wurden in weniger als einem Jahr errichtet. Dank der Sonnenkollektoren auf dem Dach mit einer Gesamtleistung von 400 kW und einem Parkplatz mit elektrischen Ladestationen ist die neue Konstruktion auch umweltfreundlich.

Neben Produktmanagement, Forschung und Entwicklung, maschineller Bearbeitung und Montage werden durch die brandneue Anlage:

- » die Produktionskapazitäten um mehr als 40 % erhöht;
- » sämtliche Betriebsabläufe an einem Standort zusammengeführt;
- » die Qualität der Endprodukte verbessert;
- » die Betriebskosten gesenkt und
- » mögliche Lieferkettenprobleme entschärft.



Figure: MCT Italy

CEO Andrea Marcantonini welcomed the numerous guests at the inauguration ceremony

CEO Andrea Marcantonini begrüßte die zahlreichen Gäste bei der Eröffnungsfeier



Figure: MCT Italy

With a total investment of over 3 million euros, the new facilities occupy 4.000 square meters

Die neuen Anlagen im Wert von Gesamtinvestitionen von mehr als 3 Mio. Euro erstrecken sich über 4.000 m²

- » High-speed fiber laser-cutter which cuts large quantities of steel with precision;
- » Latest technology of steel bending equipment;
- » 12 additional welding stations.

Setting goals

“The goal is to realise the most of our carpentry production and semi-finished products within the company. This investment allows us to use innovative and eco sustainable technology machines to achieve a better quality of the final product and to meet deliveries’ deadlines”, explained Andrea Marcantonini.

Words of praise are arrived from the authorities, first of all the Italian Minister for Foreign Affairs and of the International Cooperation, Antonio Tajani, that sent his greetings and congratulations to the company via video call.

Also Umbria Region President Mrs. Donatella Tesei, had words of appreciation for our company. “Such scale of investments play a very important role because they largely contribute at the growth of the industrial network in our Region” said the President Tesei.

Zu den Investitionen in das neue Werk gehören unter anderem:

- » neue Strahl-, Magnetfarbspritz- und Pulverbeschichtungseinrichtungen für dauerhafte Oberflächenbehandlung;
- » Hochgeschwindigkeits-Laserschneider zum Schneiden von Stahl in großen Mengen mit hoher Genauigkeit;
- » Stahlbiegemaschine neuester Technologie;
- » 12 zusätzliche Schweißstationen.

Ziele setzen

„Ziel ist es, den Großteil der Zimmereiproduktion und Halbzeuge innerbetrieblich zu realisieren. Mit dieser Investition sind wir in der Lage, innovative und umweltverträgliche Maschinentechologie einzusetzen, um damit Endprodukte in einer besseren Qualität zu fertigen und Lieferfristen einzuhalten“, erklärte Andrea Marcantonini.

Lobende Worte kamen aus den Behörden, allen voran vom italienischen Minister für Außenwirtschaft und internationale Zusammenarbeit, Antonio Tajani, der dem Unternehmen seine Grüße und Glückwünsche in einem Videogespräch übermittelte.

Die Präsidentin der Region Umbrien, Donatella Tesei, fand ebenfalls Worte der Wertschätzung für das Unternehmen. „Investitionen in einem derartig hohen Maß sind von wesentlicher Bedeutung, da sie einen großen Beitrag zum Wachstum des industriellen Netzwerks in unserer Region leisten“, so Präsidentin Tesei.

CONTACT

MCT Italy Srl
Via Perugia 105
06084 Bettona/Italy
+39 0759 8855 1
mail@marcantonini.com
www.marcantonini.com

THE BIGGEST EUROPEAN EXHIBITION & CONFERENCE SPECIFICALLY DEDICATED TO THE CONCRETE AND MASONRY INDUSTRIES

Fiera certificata An exhibition audited by IST 1500000000

18-20 April 2024 Piacenza - Italy

5th Edition

GIC

GIORNATE ITALIANE DEL CALCESTRUZZO ITALIAN CONCRETE DAYS

AMONG THE CONFIRMED EXHIBITORS AT GIC 2024



For info and stand bookings:

www.gic-expo.it

ph. +39 010 5704948

info@gic-expo.it

